



AL-NISR AL-ARABI INSURANCE  
PART OF ARAB BANK GROUP

Ref. : 6/1/6 **001328**  
Date : 31 JAN 2019

M/S. Jordan Securities Commission  
M/S. Amman Stock Exchange

السادة  
م. يوسف سابيل  
م. دائرة لدنا

د. س. م.

السادة / هيئة الأوراق المالية  
السادة / بورصة عمان

**Subject: Trading In Securities**

Kindly be informed that Mr. Yacoub Manawil Sabella Purchased on Wednesday 23/01/2019 (38) shares from Al-Nisr Al-Arabi Insurance Co. shares, Mr. Yacoub Manawil Sabella ownership in this company became (993,364) shares, with a percentage of ownership (9.933) in the Company's Capital .

**الموضوع : تداول بالأوراق المالية**

ارجو اعلامكم بأن السيد/ يعقوب مناويل سابيل قد قام يوم الاربعاء الموافق 2019/01/23 بشراء (38) سهم من اسهم شركة النسر العربي للتأمين ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (993,364) سهم ونسبة (9.933) من رأس مال الشركة .

شركة النسر العربي للتأمين

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الإدارية / الديوان  
٣١ كانون الثاني ٢٠١٩  
الرقم التسلسل ..... ٣١٩  
الجهة المختصة ..... (١٩٩٩)



النسر العربي للتأمين  
عضو في مجموعة البنك العربي

Ref. : 6/1/6 001329  
Date : 31 JAN 2019

M/S. Jordan Securities Commission  
M/S. Amman Stock Exchange

للإيضاح  
بورصة عمان  
رأى رقم الإدراج

السادة / هيئة الأوراق المالية  
السادة / بورصة عمان

**Subject: Trading In Securities**

Kindly be informed that Mr. Yacoub Manawil Sabella Purchased on Tuesday 29/01/2019 (12,500) shares from Al-Nisr Al-Arabi Insurance Co. shares, Mr. Yacoub Manawil Sabella ownership in this company became (1,005,901) shares, with a percentage of ownership (10.059) in the Company's Capital .

**الموضوع : تداول بالأوراق المالية**

ارجو اعلامكم بأن السيد/ يعقوب مناويل سابيللا قد قام يوم الثلاثاء الموافق 2019/01/29 بشراء (12,500) سهم من اسهم شركة النسر العربي للتأمين ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,005,901) سهم وينسبة (10.059) من رأس مال الشركة .

شركة النسر العربي للتأمين

هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية / الديوان ٢١ كانون الثاني ٢٠١٩ الرقم التسلسلي ..... الجهة المختصة ..... ( )
---



AL-NISR AL-ARABI INSURANCE  
PART OF ARAB BANK GROUP

Ref. : 6/1/6 001327  
Date : 31 JAN 2019

M/S. Jordan Securities Commission  
M/S. Amman Stock Exchange

السادة  
بورصة عمان  
رأى م. الدتابة

السادة / هيئة الأوراق المالية  
السادة / بورصة عمان

١/٣١

**Subject: Trading In Securities**

Kindly be informed that Mr. Yacoub Manawil Sabella Purchased on Monday 28/01/2019 (37) shares from Al-Nisr Al-Arabi Insurance Co. shares, Mr. Yacoub Manawil Sabella ownership in this company became (993,401) shares, with a percentage of ownership (9.934) in the Company's Capital .

**الموضوع : تداول بالأوراق المالية**

ارجو اعلامكم بأن السيد/ يعقوب مناويل سابيللا قد قام يوم الاثنين الموافق 28/01/2019 بشراء (37) سهم من اسهم شركة النسر العربي للتأمين ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (993,401) سهم ونسبة (9.934) من رأس مال الشركة .

شركة النسر العربي للتأمين

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الإدارية / الديوان  
٣١ كانون الثاني ٢٠١٩  
الرقم التسلسلي .....  
الجهة المختصة ..... 10